

## Orchesterfahrt an den Möhnesee 2019

Vom 27. – 29. September 2019 sind wir: der Blockflöten-Spielkreis,



die „Bunten Töne“,



der Blockflöten-Chor und das Blockflöten-Trio



auf Orchesterfahrt an den Möhnesee gefahren.

Begleitet haben uns Frau Niklas, Frau Schulte und Herr Geisselbrecht.

Der Spielkreis und die „Bunten Töne“ haben ihr französisches Märchen „Der gestiefelte Kater“ ausgearbeitet, der Blockflötenchor für diverse Weihnachtsaufführungen geprobt.

Am Freitag sind wir mittags losgefahren und gegen 16.00 Uhr angekommen. Die Jugendherberge lag mit schönem Blick auf den Mönhensee.

Neben den Proben und dem Malen der Bühnenbilder machten wir zur Abwechslung auch ein paar Ausflüge.

Am ersten Abend machten wir eine Nachtwanderung quer über den See über eine bunt beleuchtete Fußgängerbrücke – es war für viele das Highlight, denn Ziel war die Eisdielen im Seepark.

Samstag machten wir eine Bootsfahrt über den Mönhensee und zur Staumauer. Spannend daran war, dass man auf dem Wasser umsteigen musste.

Bei der Staumauer angekommen, warteten wir auf unsere Führerin, die uns viele spannende und historische Hintergründe der Staumauer und ihrer Zerstörung im 2. Weltkrieg erklärte.

Zurück in der Jugendherberge wurde wieder fleißig gearbeitet, geprobt und gemalt bis spät abends.



Am Sonntag war schon wieder die Abreise, aber ich glaube, für jeden war diese Fahrt ein tolles Erlebnis.

Greta Büller, Laurin Göbel, Carolin Süß, Annika Schütte